
PlantaDoce.

ADN

Francisco Javier Godoy, nuevo gerente de salud de Navalmoral de la Mata

El nuevo gerente sustituye en el cargo a Rafael Iglesias, quien deja la gerencia después de dos años al frente de ella.

PlantaDoce
12 oct 2017 - 16:00

Francisco Javier Godoy del Olmo ha sido nombrado nuevo gerente del área de salud de Navalmoral de la Mata (Cáceres, Extremadura) en sustitución de Rafael Iglesias, que deja el cargo tras dos años al frente de la gerencia, tal y como había acordado con el servicio extremeño de salud.

El nuevo gerente nació en Talavera de la Reina (Extremadura) en 1955. **Del Olmo es licenciado en Medicina y Cirugía por la Universidad Complutense y especialista en Medicina del Trabajo** por la misma universidad desde 1986.

Tras ejercer como médico de atención primaria durante un corto periodo, del Olmo comenzó su andadura en diferentes puestos de gestión hospitalaria, destacando como gerente del área de salud de Cáceres, del complejo hospitalario Ciudad Real y del área integrada de Cuenca hasta 2015.

Además, el nuevo gerente del área de salud de Navalmoral de la Mata ha ejercido sendos puestos de director y subdirector médico en los hospitales de Talavera de la Reina, Puerta del Hierro de Madrid, de Getafe, y el Nacional de Parapléjicos de Toledo.